

WARTA

MILITER

Dandim 0824/Jember Bersama Kapolres Laksanakan Safari Tahajud

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Jan 15, 2021 - 18:20



JEMBER - Pada safari tahajud kalai ini yang merupakan program Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, kali ini didampingi Kapolres Jember AKBP Aris Supriyono, pada Jum'at 15/01/2021, bertempat di masjid Al Fallah Kompleks Pondok Pesantren Al Fallah Desa Karangharjo ke Silo Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dan

Kapolres AKBP Arif Rahman Arifin pukul 03.00 Wib, disambut oleh Pengasuh Pondok KH A Muqid Arif yang juga sebagai Wakil Bupati Jember bersama keluarga dan Muspika Silo serta jamaah.

Kegiatan langsung melaksanakan kegiatan Sholat Tahajud berjamaah, dengan imam sholat KH A Muqid Arif, selanjutnya dalam sambutannya KH A Muqid Arif mewakili warga masyarakat Karangharjo menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Dandim 0824/Jember dan Kapolres AKBP Arif Rahman Arifin, yang berkenan hadir dan melaksanakan safari tahajud disini.

Kita masyarakat sangat bangga dengan Dandim maupun Kapolres, semoga apa yang menjadi niatan kita bersama ini mendapatkan ridlo dan barokah dari Allah SWT. Pungkas KH A Muqid Arif.

Selanjutnya dalam sambutannya Dandim 0824/Jember menyampaikan terima kasih kepada keluarga besar Pondok, atas penyambutannya, pada kesempatan ini saya mengajak masyarakat untuk senantiasa menjaga suasana aman dan kondusif saat ini, serta mari kita selalu mematuhi protokol kesehatan.

Kemudian dalam waktu dekat kita juga akan menerima vaksin Covid 19, untuk itu demi keselamatan bersama dan kesehatan bersama, mari kita sukseskan program vaksinasi tersebut. Jangan percaya berita hoax, Pendistribusian vaksinasi tersebut sudah melalui berbagai uji klinik dan dijin aman dan halal. kata Dandim 0824/Jember.

Sementara itu AKBP Arif Rahman Arifin, dalam kata sambutannya menyampaikan, bahwa kegiatan seperti ini merupakan program yang sangat bagus sekali, disamping sebagai sarana mendekatkan diri kepada Allah SWT, ini juga menjadi ajang mempererat tali silaturahmi, serta menyampaikan program-program pemerintah sehingga dapat sampai kepada masyarakat.

Kegiatan dilanjutkan pemberian bantuan sembako oleh Dandim 0824/Jember selanjutnya oleh Kapolres Jember, kemudian foto bersama dan ramah tamah.
(Siswandi)